



IRANIAN ARMY/HANDOUT/ANADOLU AGENCY VIA GETTY IMAGES

L'Iran fait pression dans le golfe d'Oman

Les attaques maritimes iraniennes sont de plus en plus audacieuses dans les eaux les plus surveillées du monde.

- Joshua Taylor
- [29/12/2021](#)

Des hommes armés iraniens ont tenté de détourner le pétrolier *Asphalt Princess* au large des côtes d'Oman le 3 août. Dans un enregistrement audio transmis à l' *Associated Press* , des membres d'équipage ont signalé que cinq ou six Iraniens armés étaient montés à bord du navire. À 17 heures GMT, le navire a signalé sa dernière position avant de se diriger vers l'Iran. L'équipage est passé à l'action pour sauver le pétrolier en sabotant les moteurs. Le lendemain, à l'arrivée des forces navales américaines et omanaises, les hommes armés avaient fui le navire. Aucun blessé ni mort n'a été signalé.

Cette tentative de détournement intervient quelques jours après que l'Iran ait attaqué le pétrolier *Mercer Street*, géré par Israël, avec un drone suicide le 29 juillet. Le drone a tué un Britannique et un Roumain lorsqu'il a frappé le toit du pont. La Grande-Bretagne, la Roumanie et les États-Unis ont indiqué que les éléments de preuves pointent vers l'Iran. Le ministre israélien des Affaires étrangères, Yair Lapid, et le ministre de la Défense, Benny Gant, ont identifié Saeed Ara Jani, commandant de drone pour le Corps des Gardiens de la révolution islamique (CGRI), comme l'homme responsable de l'attaque. L'Iran a nié toute implication.

Ce n'est pas la première fois que l'Iran s'empare de pétroliers dans le détroit d'Ormuz. En juillet 2019, l'Iran a pris le contrôle de deux pétroliers britanniques et a tenté d'en saisir un autre. Il s'agissait de représailles à la saisie par les Britanniques d'un pétrolier iranien passant par le détroit de Gibraltar ; le pétrolier transportait du pétrole vers la Syrie en violation des sanctions de l'Union européenne.

Jusqu'à récemment, l'Iran a confiné la plupart de ses attaques au golfe Persique et au détroit d'Ormuz. Avec les récentes attaques, cependant, l'Iran étend agressivement sa portée navale. L'Iran veut que le monde sache qu'il contrôle le golfe Persique, le détroit d'Ormuz et le golfe d'Oman ; si vous passez par ces eaux, l'Iran peut vous atteindre.

Dans une lettre au Conseil de sécurité des Nations Unies, l'ambassadeur d'Israël à l'ONU, Gilad Erdan, a écrit : « Les actions effrontées et meurtrières répétées de l'Iran—qui constituent de graves violations de la Charte des Nations Unies et du droit international en général—servent non seulement à menacer la sécurité des transports maritimes et de la navigation internationales et à perturber le commerce international, mais à déstabiliser davantage une région très volatile. »

Le golfe Persique, le détroit d'Ormuz et le golfe d'Oman sont essentiels à l'approvisionnement mondial en pétrole. Presque tous les pays exportateurs de pétrole du Moyen-Orient utilisent ces eaux pour exporter du pétrole. Le détroit d'Ormuz est particulièrement important ; en 2020, 18 millions de barils de pétrole transitaient chaque jour par le détroit.

L'Iran a menacé à plusieurs reprises de fermer le détroit d'Ormuz. En juillet 2018, le président iranien de l'époque, Hassan Rouhani, a menacé de fermer le détroit lorsque le président américain Donald Trump a tenté de couper les exportations de pétrole de l'Iran. Le commandant du CGRI, Mohammed Ali Jafari a déclaré : « Nous ferons comprendre à l'ennemi que soit tous peuvent utiliser le détroit d'Ormuz, ou personne. » Lorsque le président Trump a annoncé des sanctions sur les exportations de pétrole iranien en avril 2019, le commandant de la marine du CGRI, Alireza Tangsiri a également menacé de fermer le détroit.

Alors, qu'est-ce qui a empêché l'Iran de fermer le détroit ?

L'Iran est sous les sanctions américaines paralysantes imposées par le président Trump. L'Iran a besoin de tout l'argent qu'il peut obtenir pour subvenir à ses besoins et à son programme islamiste radical. Tout comme d'autres pays riches en pétrole du Moyen-Orient qui doivent utiliser cette voie navigable critique, l'Iran doit également le faire. Actuellement, elle utilise cette voie navigable pour environ 82 pour cent de ses recettes d'exportation. Le pétrole que l'Iran exporte à travers ces eaux est la seule chose qui le maintient à flot.

Pourquoi alors l'Iran intensifie-t-il les tensions dans le golfe d'Oman ?

L'Iran vient de terminer l'oléoduc Gohar-Jask, qui a la capacité de transporter un million de barils de pétrole par jour. Il s'agit d'une augmentation de 50 pour cent qui change la donne pour les exportations de pétrole de l'Iran. Plus critique pour l'Iran, il contourne complètement le détroit d'Ormuz et livre du pétrole iranien jusque dans le golfe d'Oman.

Dans le passé, la fermeture du détroit était une arme à double tranchant pour l'Iran. Cet oléoduc permet à l'Iran de fermer le détroit, de faire des ravages économiques dans le monde et d'éviter de saborder sa propre économie.

L'Iran n'a pas la puissance navale brute pour mettre en place un blocus qui pourrait tenir contre les forces navales du monde. Mais il peut utiliser des mines sous-marines, des bateaux de course rapides et son arsenal croissant de drones pour rendre le passage par le détroit d'Ormuz trop dangereux et coûteux. Alors que la marine américaine finirait par mettre fin aux actions de l'Iran, l'impact sur l'économie mondiale serait grave. Comme nous l'écrivions en avril 2019, « L'Iran n'a pas à fermer définitivement le détroit pour causer beaucoup de dégâts. Le simple fait de le fermer pendant des semaines ou des jours entraînerait des retards importants, une flambée des prix du pétrole et d'autres problèmes. »

Ce genre de politique étrangère agressive de l'Iran est exactement ce que la Bible prophétise dans Daniel 11 : 40. Dans son livre [Le roi du sud](#), le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, écrit : « Daniel 11 : 40-43 est une prophétie de *la fin des temps*. Il s'agit d'une nation qui est toujours *pressante* dans sa politique étrangère. Elle pousse jusqu'à déclencher une guerre. » Cette prophétie concerne l'Islam radical, dirigé par l'Iran.

L'Iran continuera à faire avancer son programme radical dans les eaux le long de sa côte sud. Ces poussées augmenteront en violence et en régularité jusqu'à ce que l'Iran soit arrêté avec force et violence.

Pour en savoir plus, veuillez lire le livret gratuit de M. Flurry [Le roi du sud](#).



**Téléchargez, ou
commandez votre
copie gratuite de**

Le roi du sud

maintenant en cliquant i